



Mandat citoyen

Assemblée citoyenne concernée

(Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)

Corcelles-Cormondrèche

Titre du mandat

Supprimer les places de stationnement de l'avenue Soguel et élargir l'espace du trottoir

Mandant-e-s

Martin Svensson

Commentaires

Date et lieu

Cormondrèche, 29.01.2026

Résumé du mandat, explications

L'avenue Soguel est un espace précieux occupé par des voitures stationnées. Ces véhicules entravent la circulation et créent des problèmes de sécurité pour les piétons et les automobilistes. De nombreuses personnes sont concernées : les usagers des bus, les automobilistes circulant sur l'avenue Soguel et les piétons qui empruntent les trottoirs. Des milliers de personnes sont probablement impactées chaque jour. Seules une dizaine de personnes, celles qui stationnent leur voiture sur l'avenue Soguel, en tirent profit. Actuellement, les voitures en stationnement posent les problèmes suivants : 1. Elles rendent la circulation piétonne dangereuse. Le trottoir est très étroit et les piétons frôlent les voitures qui passent. 2. Les voitures en stationnement entravent la circulation. Voitures et bus doivent s'attendre pour passer. 3. Les voitures en stationnement retardent les bus. Il existe trois endroits distincts où les bus doivent attendre les voitures venant en sens inverse. 4. Il est facile d'endommager les voitures en stationnement et les voitures en circulation par des rayures ou d'endommager les rétroviseurs latéraux ou avoir d'autres accidents. Avantages de la suppression des voitures en stationnement: 1. Libérer de l'espace pour un trottoir plus large, permettant aux piétons de se croiser plus facilement et augmentant la distance entre eux et les véhicules (voitures et bus). Afin de réduire les coûts et d'éviter de refaire le trottoir (du moins dans un premier temps), un marquage au sol ou des poteaux pourraient être installés pour inciter les voitures à se maintenir à une distance d'environ 1 m du trottoir. Même sans marquage au sol, il sera plus facile pour les véhicules d'éviter volontairement de rouler trop près du trottoir si les places de stationnement sont supprimées. 2. Amélioration de la sécurité. Aucun risque de heurter les piétons sur le trottoir. Aucun risque de rayures sur les voitures en stationnement ni de collision entre deux véhicules disposant d'un espace restreint. 3. Les bus peuvent maintenir leurs horaires. 4. Les véhicules des propriétaires de voitures en stationnement ne risquent plus d'être endommagés. Inconvénients de la suppression des places de stationnement: 1. Une dizaine de personnes ne peuvent plus garer leur voiture dans cette rue. Stationnement alternatif: 1. Le nouveau parking souterrain de la Salle Shakespeare (salle de spectacle) offre toujours de nombreuses places libres. Il serait temps que cet investissement soit davantage exploité. 2. Porcena 3. Les automobilistes disposent peut-être déjà d'autres places de stationnement, mais utilisent la voie publique par commodité ou pour préserver leur propre place.

Annexe(s) éventuelle(s)

--